

# 90 Jahre HD-Reisen in Birgden

## Großes Jubiläumsfest mit den Flamingoboy

**Birgden.** Hubert Drießen gründete im Jahre 1924 ein Fuhrunternehmen, das heute - 90 Jahre später - Menschen in modernen Luxusreisebussen quer durch Europa transportiert. Von Gangelst-Birgden aus nach Italien, Kroatien im Süden, nach Norwegen oder Großbritannien im Norden, nach Spanien im Westen und nach Polen und Tschechien im Osten führen die Reisen, um nur einige Beispiele zu nennen.

Von Hubert Drießen ging das Unternehmen 1961 an seinen Sohn Anton mit Ehefrau Elisa-



Claudia Hermann ist stolz, ein solches Unternehmen mit alter Familientradition zu leiten, das jeden Tag viele Menschen sicher und komfortabel zu ihren nahen und fernen Zielorten bringt.

beth über. Nach dem Tod von Anton Drießen im Jahre 1963 führte Elisabeth Drießen das Unternehmen alleine weiter. Im Jahr 1984 übernahm Herbert Drießen, Enkel des Gründers mit seiner Ehefrau Bernardine den Betrieb und übergab ihn in mittlerweile vierter Generation 2012 an Claudia Hermann, geb. Drießen. Sie ist die Urenkelin von Hubert Drießen und leitet das Familienunternehmen heute. „Damals kutscherte mein Urgroßvater jeden Sonntag Menschen auf Holzbänken auf der Ladepritsche seines LKW durch die Gegend“, erzählt sie. „In der Nachkriegszeit wurden Arbeiterinnen und Arbeiter aus niederländisch Limburg und dem Raum Birgden/Stahe zu den Glanzstoff-Werken in Oberbruch gebracht. Mein Großvater, Anton Drießen und später seine Witwe Elisabeth legten mit dem ersten Linienverkehr im Auftrag der Deutschen Bundespost und dem späteren Schülerverkehr in der Region den Grundstein für den weiteren Erfolg. Sie war es auch, die mit Sohn Herbert mit Entschlossenheit und Tatkraft den Reiseverkehr in den darauffolgenden Jahren aufbaute und ein eigenes Reiseprogramm mit Mehrtagesfahrten entwickelte. Das wurde dann von meinem Vater, ab den 90ern mit Unterstützung von mir und Jörg Hermann weiter ausgebaut. Heute haben wir insgesamt acht Busse, davon drei Luxusreise-

busse, zwei kombinierte Busse und drei Linienbusse und bieten jährlich über 200 Tages- und Mehrtagesfahrten. Unsere Linienbusse - für die West-Energie- und Verkehr sowie für die RVE unterwegs - bringen täglich Schüler und Berufstätige an ihre Arbeitsplätze und fahren Kunden zu ihren Einkäufen in die Städte der Region.“

Am 16. November, am verkaufsoffenen Sonntag in Birgden, laden Claudia und Jörg Hermann mit dem gesamten HD-Reisen-Team zur Jubiläumsfeier anlässlich des 90. Geburtstags ein. In der großen Bushalle, einem angrenzenden Zelt und dem Vorplatz wird zwischen 13.00 und 18.00 Uhr in lockerer Atmosphäre gefeiert. Für die musikalische Unterstützung sorgen die Flamingoboy.

„Wir werden an diesem Tag unseren neuen Reisekatalog vorstellen, der das Programm für 2015 enthält“, erzählt Claudia Hermann weiter. „Jeder, der uns gratulieren möchte, oder neugierig auf die neuen Reiseziele ist, ist herzlich eingeladen. Wer mag, darf eine Spende geben für einen guten Zweck.“

Text: F.B.



Besuchen Sie uns am 16. November 2014  
beim verkaufsoffenen Sonntag  
in Birgden zur großen Jubiläumsfeier